

"Crecerá 26 por ciento valor de la producción minera este año", *Dossier Político*, Sonora, México, 12 de diciembre de 2006.

Consultado en:

<http://www.dossierpolitico.com/vernoticiasanteriores.php?artid=15307>

Fecha de consulta: 11/04/2012.

La minería equivale al 1.6 por ciento del Producto Interno Bruto y suma, de acuerdo con el Seguro Social, 286 mil empleos directos, de los cuales se consideran que se generan 1.5 millones de empleos indirectos.

El valor de la producción de la industria minera del país crecerá 26 por ciento este año, al superar los 6,200 millones de dólares, frente a los cuatro mil 900 millones alcanzados el año pasado.

La Cámara Minera de México (Camimex) informa que el ciclo positivo de los precios de los metales en los mercados internacionales empujó este crecimiento de la industria, que este año llevó a cabo inversiones por más de mil 150 millones de dólares, cifra superior a los 902 millones que se concretaron en 2005.

A través de un comunicado, el organismo sectorial expone que en la década de 1996 a 2006, las inversiones ascendieron a siete mil millones de dólares, al pasar por un prolongado ciclo negativo de los precios de los metales y el inicio de su recuperación en 2004.

El presidente de la Camimex, Xavier García de Quevedo, dijo que es prioritario para México mejorar las condiciones de competitividad y resolver los problemas de seguridad laboral, jurídica y de tenencia de la tierra.

Con ello, agregó, se garantizarán niveles de inversión minera récord, con la correspondiente generación de empleo en varias regiones y el desarrollo de nueva infraestructura.

De acuerdo con la Camimex, la industria minera del país equivale en la actualidad a 1.6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y suma, de acuerdo con el Seguro Social, 286 mil empleos directos, de los cuales se consideran que se generan 1.5 millones de empleos indirectos.

Entre las nuevas operaciones mineras del país se encuentra Milpillás, ubicada en Sonora perteneciente a Grupo Peñoles, cuya inversión ascendió a 250 millones de dólares.

Además Piedras Verdes, de Frontera Cooper Corporation, la cual inició operaciones en octubre con una inversión de 165 millones de dólares; así como Alamo Dorado, de Plata Panamericana, con una inversión de 76.6 millones de dólares.

Otras nuevas inversiones son Cerro San Pedro, de Minera San Xavier, con una inversión inicial de 83 millones de dólares y, Mulatos, de Alamos Gold, que invirtió 80 millones de dólares.

La industria minera mexicana cuenta con yacimientos minerales de clase mundial, como Fresnillo, Cananea, El Sauzal, Las Cuevas, Guerrero Negro, Isla San Marcos y Molango, entre otros.